



令和2年スローガン

- 「好奇・向上心・探求心を持ち続けよう」
- ◆ お客様の必要な存在になろう
- ◆ お客様のために最善をつくそう
- ◆ 働きがいを感じられる企業を目指そう



宝くじ



社長メッセージ

日々 運行ご苦労様です。

十二支の頭『ねずみ年』で、心も新たに始まった2020年でしたが、中国の武漢からの新型コロナウイルスで始まり、未だに終息の気配なし、リーマンショック以来の世界経済を麻痺させ、日本経済も大きな打撃を受け、特に外食産業、運輸（航空）は冷え込んだままで。医療現場はひっ迫状態で今年を終わろうとしています。

この様な状況の中、安倍総理から菅内閣に変わってはみたものの、何の解決にもならず、バタバタ右往左往しているだけです。

我が社として、何かポジティブなメッセージをお届けしたいところです。今年大きく胸を張って言える事は

乗務員全員が健康で、大きな事故も無く、会社として大過なく過ごせた事に、心より感謝申し上げたいと思います。

来年も皆さん方のお力を我が社の為に何卒宜しくお願ひ致します。

味野 淳子

2020年 今年の漢字



年末年始休業のお知らせ
平素は格別のご高配を賜り厚く御礼申し上げます。

さて、勝手ながら下記の通りに年末年始休業をさせて頂きます。何卒ご了承頂きます様お願い申し上げます。

令和2年12月29日（火）から

令和3年 1月3日（日）まで

*集金は、29日の午前中にお願い致します。

雪道運転で滑りやすい箇所と注意すべきアイスバーン



遠心力で外側に流れやすい
対向車と正面衝突の危険



吹きさらしの橋上は
路面が凍結しやすい



坂道は普段より滑りやすい
重い車種ほど注意が必要



ミラーアイスバーン



ブラックアイスバーン

ミラーアイスバーンとは…

車の往来により雪が鏡のように
凍結して滑りやすくなった路面

ブラックアイスバーンとは…

黒く濡れているだけに見えて
薄い氷の膜が張っている凍結路

今年の西日本の冬は

例年並みか、例年より寒いそうです！

降雪量に関しては多くなる予想です。

予想が外れる事を願いますが、雪に

対する備えをしましょう！！

